

Der Jahrgang 2013 bei den Vignobles Paeffgen

Beginn des Austriebes: 10. April

Beginn der Blüte: 12. Juni.

Die sehr späte Blüte verlief nicht optimal.

Beginn der Färbung: 10. August.

Das Frühjahr war sehr feucht. Entsprechend hoch war der Pilzdruck durch Mildou / Falscher-Mehltau. Es hat uns viel Mühe gekostet die Reben gesund zu halten. Der Sommer war durchwachsen. Tatsächlich waren Laubarbeiten bis kurz vor der Lese notwendig. Die Reben verblieben ungewöhnlich lange in der vegetativen Wachstumsphase.

Am 26. September setzte eine sehr feuchtwarme fast tropische Witterung ein. Diese hielt drei Tage an und führte zu sehr hohem Botrytisbefall. Mit der Lese konnte deshalb nicht mehr lange gewartet werden. Um Fehltonen im Wein zu vermeiden mußten einige Lagen sehr schnell ‚reingeholt‘ werden.

Erster Lesetag Merlot: 01. Oktober

Letzter Lesetag Merlot: 08. Oktober

Erster Lesetag Cabernet Sauvignon: 10. Oktober

Letzter Lesetag Cabernet Sauvignon: 15. Oktober

Nicht alle Lagen konnten bei guter Reife gelesen werden. Deswegen waren auch die Zuckergehalte nicht in jedem Cuve ausreichend um einen Barriqueausbau hin zu bekommen. Für diesen sind 12,5 % Alkohol erforderlich. Wie schon in der Rebenkultur erforderte auch die Weinbereitung höchstes Fingerspitzengefühl und eine sehr strenge Selektion.

Unsere 2013er Weine sind von besonderer und überraschender Finesse!